
LETTRES
ÉDIFIANTES ET CURIEUSES,
ÉCRITES
PAR DES MISSIONNAIRES
DE
LA COMPAGNIE DE JÉSUS.

MÉMOIRES DE LA CHINE.

LETTRE

Du Père Jartoux, Missionnaire de la Compagnie de Jésus à la Chine, au Père de Fontaney, de la même Compagnie.

A Pekin, ce 20 d'Août 1704.

MON RÉVÉREND PÈRE,

P. C.

Je me souviens que quand vous partîtes de la Chine, vous me chargeâtes de vous faire part, tous les ans, de nos croix et de nos consolations. Grâce à Dieu, j'aurais bien de quoi vous satisfaire sur le premier point : mais il ne sied pas toujours aux Disciples de Jésus-Christ de faire eux-mêmes le détail de